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委員会活動 ～子どもたちの主体的な活動でよりよい学校へ～ 

広戸小学校学校だより 

NO.３ 

令和７年５月２８日発行 

℡ ３６－２０４７ 

 

広戸小では、５・６年生が委員会に所属します。今年度から委員会の数を減らし、運営委員会（４

名）、放送・図書委員会（５名）、保健給食委員会（４名）の３つの委員会で活動しています。常時活動

に加えて、学校をよりよく、より楽しくするための取組もしてくれています。先生や仲間と一緒に、子

どもならではの発想で新しいアイデアを出して活動している姿は頼もしいです。どの学校にも委員会は

ありますが、広戸小学校では、委員会の回数も多く設定し、主体性や協働性を高めることを意識して取

り組んでいます。それぞれの活動を紹介します。 

広戸小学校創立１５０周年 

運営委員会 

 

 

６月１８日（水） １０：５０～１１：４０ 

広戸小 体育館にて 

岡山県警察音楽隊による演奏会です。保護者の皆様、地域の皆様も、 

参加 OKです。子どもたちと一緒に、素敵な音楽を鑑賞しませんか。 

お待ちしています。 

＊全校児童が参加します。 

＊保護者の方、地域の方は、申し込みは不要です。 

当日、直接体育館に１０：５０までにお越しください。 

＊最初１０分程度、ネットモラル啓発についての講話があります。 

 

 

 

  

放送・図書委員会 保健給食委員会 

 学校の中心となり、児童朝礼

や一斉下校の司会をするだけで

なく、全校遊びなどの企画提案

もしてくれています。5月のあ

いさつ運動も大成功でした。 

朝やお昼の放送など、いつも

忙しく活動をしてくれていま

す。6月の「梅雨の読書週間」

では、新企画を用意してくれて

います。楽しみです。 

毎日の給食のお知らせや、せい

けつ調べなど、大事な仕事を忘れ

ずにしてくれています。委員会の

時間には、いい雰囲気で今後の取

組の相談をしていました。 

芸術鑑賞会について ～岡山県警察音楽隊による演奏会～ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
職 名 氏 名 

校  長 高橋  寿美 

教  頭 江見 和彦 

1 年 担 任 豊岡  幸 

2 年 担 任 山下 純一 

3 年 担 任 岡 奈補子 

広戸小学校 HP 

行事予定、下校時刻は、

先月より「きずな」には掲

載しておりません。HPで見

ることができます。 

 

 

  
子どもたちの日々の様

子を発信しています。

ぜひアクセスを！ 

【４月 参観日アンケートより】 

いつもアンケートにご協力くださりありがとうございます。一部し

か紹介できず申し訳ないのですが、アンケートへの回答は職員で全て

読ませていただき、今後の教育活動等の参考にさせていただいていま

す。今後ともよろしくお願いします。 

参観授業・丁寧に、楽しく教えてくださっていてよかったです。 

    ・もっと子どもたちをほめていただきたいと感じました。 

説明会 ・分かりやすかったです。 

・新しい先生の紹介があるとよかったと思いました。 

懇談  ・もう少し短い時間でもよいかと思います。 

    ・担任の先生や他の保護者の方と話ができてよかった。 

 

 

【広戸小 豆知識③ 校庭の大きな木】 

広戸小学校の思い出話で、よく話題に上がるのが「校庭の真ん中に大きな木があった」ことです。写

真は、１９７４年に撮影されたものです。思い出を聞くと、「この木を使って『馬とび（今はなかなかし

ませんね）』をして遊んだり、野球やソフトをす 

る時に、『ボールが木に当たったら○○』のよう 

な特別ルールがあったりした。」ということです。 

また、木を切ったときには、それをさらに切って、 

表札などにできるよう、各戸に配られたという話 

を何人もの方から伺いました。もしかすると、今 

も大事に取ってあるお家もあるかもしれません。 

このように、木は残っていなくても皆さんの記憶 

に強く残っているようです。 

☆前回のコラム「校歌」（いつごろ校歌が制定さ 

れたか）について情報が寄せられました。現在 

７０代の方は校歌がなかったという話、別の方には、在学中に校歌ができて歌うようになったというこ

とも教えていただきました。ありがとうございました。 

【５月２２日 落花生・さつまいも植え】 

落花生は１・２年生

が、さつまいもは１～

３年生が、ボランティ

アの方に植え方を教え

ていただきながら、丁

寧に植え付けをしまし 

た。水やりもがんばっていて、収穫が今から楽しみ

です。地域の皆様には今年度も大変お世話になりま

す。ありがとうございます。 

【５月７日 野球教室】 

今年度は、３～６年

生が、ルールなどを学

びながら、ゲーム形式

で野球を楽しみまし

た。ナイスプレイには

歓声が上がるなど盛り 

上がりました。野球教室の後も、休憩時間に野球を

楽しんでいる姿が見られます。ご指導くださった皆

様、ありがとうございました。 

＊PTA総会（書面決議）の要項は、従来通り紙で配ってほしいという意見

と、データだったのでよかったという意見と両方が寄せられました。今

後三役会等で検討して、次年度に申し送ります。 

 


